

UNA INSPIRACIÓN PARA CUMPLIR METAS

Marcelo Reyes, capitán de los Halcones: "Fue mi sueño desde pequeño"

JAVIERA JERIA

La Serena

Para Marcelo Reyes, convertirse en capitán de la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" fue la materialización de un sueño que nació en su infancia y que hoy lo tiene liderando una de los grupos aéreos más emblemáticos de la Fuerza Aérea de Chile.

En ese marco, Reyes llegará junto a los Halcones a la zona como parte de la gira anual que realiza esta escuadrilla por el país, presentaciones que serán abiertas al público en la playa El Faro, a las 16:00 horas de este sábado, y en la playa de Peñuelas, a la altura del casino Enjoy, desde las 14:00 horas del domingo.

Sobre ésta y otras presentaciones, Reyes explicó que buscan acercar el trabajo de la Fuerza Aérea a la comunidad y, al mismo tiempo, inspirar a las nuevas generaciones.

De hecho, reconoció que él fue uno de esos jóvenes que quedaron maravillados por los Halcones en su infancia, detallando que desde que los vio por primera vez, deseó ser parte de este grupo aeronáutico.

SUS INICIOS

El capitán Reyes relata que desde pequeño sintió interés por la aviación dado que su padre también fue piloto.

A raíz de este sentimiento que se volvió compartido, el actual oficial vio a los Halcones por primera vez siendo muy pequeño y quedó fascinado por la destreza de los pilotos.

"Un día vi la presentación de los Halcones y me fascinó la capacidad de los pilotos. Creo que fue en Quintero. En ese momento recuerdo que hicieron la estrella, el símbolo patrio y eso fue una inspiración para mí, para saber quiénes eran esos pilotos", recuerda.

Esa incógnita lo llevó a investigar y con el paso de los años llegó a la Escuela de Aviación.

"Hice la carrera y todo lo que corresponde a la parte militar. Aprobé mis cursos de vuelo y después de eso empecé a indagar más sobre cuáles eran los requisitos para ser 'Halcón'", relata.

En ese sentido, explica que para poder ingresar a la escuadrilla, se requiere tener el grado de teniente y cumplir con una determinada cantidad de horas de vuelo, condiciones que, según cuenta, se van cumpliendo a lo largo de la carrera.

El comandante señala que "cuando cumplí los requisitos postulé a los Halcones y cumplí uno de mis sue-

Desde la infancia hasta comandar la escuadrilla de alta acrobacia, este piloto de la FACH busca inspirar a nuevas generaciones a creer en sus sueños. Reyes se refirió también a su experiencia en vuelo en el marco de la gira de esta escuadrilla de alta acrobacia por la región.



EL DÍA

El capitán de la FACH, Marcelo Reyes, es quien lidera la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones".

ños, y más aún ahora, que soy el que comanda la unidad. Estoy a cargo de todos los Halcones y para mí esto es un sueño más que cumplido".

Y es que a su juicio, "las metas por difíciles que sean siempre se pueden cumplir, y de forma transversal para todo tipo de propósitos que se tengan en la vida".

UNA META NO EXENTA DE SACRIFICIOS

Tras su egreso de la Escuela de Aviación, el capitán Reyes ingresó a la escuadrilla de los Halcones en el año 2016 y permaneció en ella hasta 2022.

"Después salí de la escuadrilla para seguir la carrera normal porque el paso en los Halcones es un área de demostración, entonces uno sale de su especialidad. Yo volví para continuar como piloto de combate aéreo", detalló.

No obstante, luego de cuatro años enfocado en su carrera de piloto, Reyes relata que fue llamado a comandar la unidad durante 2026.

"Este es un nombramiento del mando que deposita la confianza en uno de sus pilotos, que es la cara visible de toda la institución. Entonces el orgullo es enorme", destaca, pues significa un reconocimiento a su experiencia, su capacidad y sus habilidades como

“

Uno está disponible al servicio de la Patria y queda lejos de la familia. Es un sacrificio personal que uno asume. Pero finalmente todo tiene un propósito y al menos para mí es significativo verme ahora donde estoy"

MARCELO REYES

COMANDANTE DE LOS HALCONES

piloto de la Fuerza Aérea de Chile.

Sin embargo, alcanzar esta meta no es sencillo, pues implica dejar de lado otros objetivos o intereses.

"Uno está disponible al servicio de la Patria y queda lejos de la familia. Es un sacrificio personal que uno asume. Pero finalmente todo tiene un propósito y al menos para mí es significativo verme ahora donde estoy", señala con orgullo.

ACROBACIAS EN LOS CIELOS DE LA REGIÓN

De esta forma, bajo el mando del capitán Marcelo Reyes este fin de semana se presentarán los Halcones en Coquimbo y La Serena.

Serán un total de cinco naves dirigidas por cinco expertos pilotos de la Fuerza Aérea quienes demostrarán las habilidades que los llevaron a ser parte de esta escuadrilla.

Según detalla el comandante "nosotros tenemos un riguroso plan de entrenamiento y preparamos todo para que nada quede al azar".

Agrega que "durante la presentación nosotros nos comunicamos por frecuencia y entrenamos todo el año para que salga perfecto".

De hecho, la preparación y coordinación para realizar este show aéreo comienza un año antes, lo que demuestra el compromiso y la dedicación que hay detrás de cada una de estas increíbles acrobacias que convierten los cielos en un verdadero espectáculo.